








UNSERE ARBEITS-
ASSISTENTINNEN 
1992–2017

Leiterinnen (v.l.n.r.:) 
Irene Wladar, Karin Rossi, Margit Burger

Wir bedanken 
uns für das 
außergewöhnliche 
Engagement!
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Roland Fürst
Sandra Gaupmann
Jasmin Glatz

Kerstin Gmoser-Danzer 
Stefan Grasser 

Kristian Gröbl
Yesim Gruber

Elisabeth Haberl 
Harald Haidinger 
Karin Hambros
Liane Hanifl
Marion Hann 

Christine Hann-Gehrer 
Stefan Haslinger 

Heidi Hein
Eva Helczmanovski 
Monika Hemmer 

Monika Hobek

Eva Hopfgartner 
Monika Jäger
Regina Janata 

Anna-Maria Kadlez 
Claudia Karner 
Martin Kaukal
Heidi Maria Kiechl 
Rainer Kohout 

Susanne König
Sandra Kröll
Eva-Maria Lehr 
Bettina Lentsch
Klaus Linde-Leimer 
Cordula Liedermann 
Karin Linke-Sentesch 

Renate Loydolt-Gerlini
Sandra Mahl
Josef Mair

Stefanie Mann-Kolber
Karin Mang
Birgit Mayerhuber
Sabine Mayr-Harting 

Cornelia Meixner-Schoretits

Sabine Mellacher

Heide Menia
Gerald Mente 
Andreas Mühlberger 
Birgit Nagl
Lorenz Niedermayr 
Alexander Österreicher
Sabine Pacher 

Jana Panzenböck 
Claudia Parrer 
Nathalie Peer 

Isabel Phillipp

Hildrun Platter 
Michaela Pötz 
Herbert Puhr 

Christian Ramadori
Verena Rameis
Hans Rieger

Eva Rolnik
Karin Rossi
Judith Rupp 
Bettina Russold 
Sandra Scharf 
Stefanie Schennach 

Alexandra Schießbühl
Julia Schnepf

Alexandra Schön 
Maria-Luise Schöne 
Robert Schulz

Sandra Schwarzenberger 
Vicky Stehrer
Claudia Stoifl
Roland Strobl 
Dominikus Stückler
Gottfried Swoboda 
Ekkehard Tenschert 

Johannes Teubel 

Sonja Trapichler 

Monika Vogtenhuber 
Sandra Waigmann-Pölzl
Rosemarie Wimmer

Wolfgang Wimmer 

Irene Wladar 
Stephanie Wolschek

Petra Zöchling

Monika Ahmadi-Wehrle
Susanne Aral

Sabine Bacher 
Andrea Bauer
Brigitte Benczak 
Linda Binder 
Simon Brandstätter 

Johanna Braun 
Margit Burger 
Sigrid Burgstaller
Anita Csukker

Sabine Deistler
Ines Dongowsky 
Helga Ehrschwendtner 
Rita Eichlehner 
Dagmar Emperger
Monika Enzinger 
Irene Ertl
Monika Ettinger
Anja Ezirim-Plazt
Karl Heinz Fiala
Peter Floquet
Cordelia Frank 
Elisabeth Frießenbichler
Thomas Fröhlich 
Lisa Fürnwein
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